

2018-04-20-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: AK Natwiss
 - TOP 3: Bunter Abend
 - TOP 4: ZaPF Teilnehmerliste
 - TOP 5: Newsletter
 - TOP 6: Fliegengitter
 - TOP 7: Finanzbeschluss Rollenspiel Schnuppertag
 - TOP 8: FS-Wahlen
- Post-TOPs
 - TOP N: Ankündigungen
 - TOP N+1: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: [Fittgen, Igor](#)

Unterschrift: _____

Redeleitung: [Derendorf, Sebastian](#)

Unterschrift: _____

Datum: 20.04.2018

Sitzungsanfang: 12:35

Sitzungsende: 13:25

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
	Holger	Duhme
x	Igor	Fittgen
	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
x	Maide	Isikoglu
	Andre	Kreuzburg
x	Anton	Ldov
	Tobias	Löffler
	Patrick	Manegold
x	Gabriel	Rodrigues Kuell

Anwesende Nicht-Räte:

Kathrin Dorn verlässt nach TOP WE-Bericht

Altes Protokoll: Protokoll vom 13.04. einstimmig angenommen.

TOP 1: Berichte

- a. FSVK: Erst nächste Woche
- b. Tripper: Ist am 25.04.
- c. WE:

- Die beiden neuen Juniorprofessoren wurden begrüßt. Prof. Kliesch wurde zur Fachschaftssitzung eingeladen.
- Die Bibliothek möchte Lehrbuchbestände reduzieren. Die Professoren möchten nicht, dass diese weggeworfen werden.
- Professor Willi geht in ein Forschungsfreisemester WS 2019/20. Beginn des Projekts Juni 2018. Willi beantragt Verlängerung der Dienstzeit bis Ende SS 2021. Nachfolge für Willi muss noch genehmigt werden.
- Mentoren der Juniorprofessoren: Prof. Heinzel für Monzel, Prof. Bruß für Kliesch.
- "Astrophysik" bei Spatschek WS 18/19, "Scientific Data Analysis and Modeling" bei M. Rack SS 18, Vorlesung "LabView-Programmierung für Laboranwendungen" WS 18/19 M. Hansen, "Theoretische Atomphysik" bei Voikiv WS 18/19.
- Reakreditierung Physik und Med. Physik WS 19/20. Feedback von Doktoranten einholen die hier studiert haben.
- Website der WE Physik: SHK/WHB-Stelle mit TYPO3- und Design-Erfahrung zum Gestalten und Managen. Beahlt aus QVM.
- Berufungsbeauftragter gesucht.(Nachfolge für Schumacher).
- Abgestimmt: Man darf strengere Fragen bei mündlichen Promotionsprüfungen (zum Thema).
- Promotionsfeier in WS18/19 veranstaltet von der Physik.
- Studienvertreter in Med.Phy. Master gesucht.
- Wahlhelfer für Gremienwahl am 18.Mai. gesucht.
- Physik Kolloquium: Horbach hat vor es interessanter zu gestalten. Methoden: CP für Masteranden (z.B. 1CP pro Semester bei Anwesenheit, bis zu 3CP).
- Bei der nächsten Fak.Rat Sitzung sind Rektoren und Kanzler anwesend.
- QVM werden nicht ganz ausgegeben.
- Es gibt wieder Vorschläge zur Änderung der Promotionsordnung.
- Faxgeräte werden durch virtuelle Faxgeräte ersetzt

- d. QVM: Nichts vorliegend
- e. Gremien: Nichts vorliegend
- f. Post: Nichts vorliegend.
- g. Mail: Nichts vorliegend
- h. Facebook: Nichts vorliegend

TOPs

TOP 2: AK Natwiss

Es ist noch unklar was genau mit dem Studiengang getan werden soll. Dominik Jordan (FSRef) hat vorgeschlagen Vertreter der Fachschaften zum AK zu entsenden, die dann gemeinsam die Studierenden betreuen.

Wir entscheiden uns [Baylan, Paul](#) und [Löffler, Tobias](#) zu entsenden. Mit einer Enthaltung angenommen.

TOP 3: Bunter Abend

Der Bunte Abend findet am 22.05. statt.

TOP 4: ZaPF Teilnehmerliste

Die folgenden Fachschaftsrate fahren zur ZaPF:

[Manegold, Patrick Franz Günter](#)

[Fittgen, Igor](#)

[Löffler, Tobias](#)

[Rodrigues Küll, Gabriel](#)

TOP 5: Newsletter

Für den Mai wird ein Newsletter benötigt. [Duhme, Holger](#) ist zu beschäftigt dafür. Ein neuer Verantwortlicher wird gesucht. In der nächsten Sitzung wird der Newsletter weiter besprochen.

TOP 6: Fliegengitter

Vorschlag von [Derendorf, Sebastian](#) und [Duhme, Holger](#) : Fliegengitter für die beiden Fenster der Fachschaft, idealerweise mit Pollenschutz. Fluchtwege müssen noch begehbar sein. [Derendorf, Sebastian](#) informiert sich über mögliche Modelle.

TOP 7: Finanzbeschluss Rollenspiel Schnuppertag

Wir beantragen einen Finanzbeschluss in Höhe von 100 Euro für den Rollenspiel Schnuppertag, wobei wahrscheinlich nur 50 Euro benötigt werden. Einstimmig angenommen.

TOP 8: FS-Wahlen

Benennung des Wahlausschusses: [Schlosza, Benedikt](#) als Ausschussvorsitzender. Ruhland, Fabian(Informatik) und Geis, Alex (Mathematik) als Mitglieder

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

TOP N+1: Verschiedenes

Sitzungsende: